
【事務局報告事項】 

第３回佐世保市地域公共交通活性化幹事会（平成２７年３月１８日開催） 

における主な意見等について 

 

 

１ 公共交通網形成計画に掲載する施策については、実効性のあるもの、検討に値する

ものに限定すること 

→施策の各実施主体に対して、施策の概要、実施時期について個別に確認を行い、

必要に応じて内容の変更を行った。 

 

２ 佐世保市の将来像における公共交通ネットワークの方向性を明確にして欲しい。現

状維持を目指すなら、その旨の記載を行うこと 

  →本市公共交通ネットワークの現状は、佐世保市都市計画マスタープランに示され

ている将来の都市構造に合致しており、公共交通の利便性も高く、各交通モード

間の棲み分けも一定整理できているといえる。 

今後は現状の公共交通ネットワークを維持しつつも、より一層利便性の高いネッ

トワークを目指す。 

このことにより、地域の人口が減少する中、利用者の減少を最小限に止め、来訪

者の利用を増加させることで、持続可能な公共交通ネットワークの形成を目指す

という将来における方向性を明確にした。 

 

３ 都市計画マスタープラン・観光に関する計画等との連携を明確にして欲しい。 

  →関係計画における公共交通が果たす役割・位置づけ等については、公共交通網形

成計画の前段部分に項目を設けて書き込みを行っているが、本編においても標記

計画との連携が明確になるよう、書き込みを行うこととしている。 


